



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

462. Preguntas para respuesta oral en Pleno

POP/000196-01 *Pregunta para respuesta oral en Pleno, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a la no finalización de las obras del polígono de Ircio.*

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 4 de mayo de 2012, ha admitido a trámite la Pregunta para respuesta Oral en Pleno, POP/000196, formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José María González Suárez, relativa a la no finalización de las obras del polígono de Ircio.

Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 4 de mayo de 2012.

LA SECRETARIA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

LA PRESIDENTA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José María González Suárez, Procurador de Izquierda Unida perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO MIXTO de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral ante el Pleno.

ANTECEDENTES

En el año 2008 se iniciaron en Miranda de Ebro (Burgos) las obras del polígono industrial de Ircio, a las que el presidente de la Junta calificó entonces como “la más importante de las actuaciones en materia de suelo empresarial e industrial” en nuestra Comunidad. El Polígono de Ircio está promovido por ADE Parques Tecnológicos y Empresariales de Castilla y León y cuenta con una superficie de 2.496.830 metros cuadrados y la inversión prevista fue de unos 97 millones de euros.

Año y medio después el Polígono de Ircio sigue sin finalizarse. Entre otras obras pendientes, falta la construcción del necesario vial de acceso al mismo, que le unirá con la carretera de Logroño. La ausencia de esta vía imposibilita la instalación de empresas



y la necesaria creación de empleo en una ciudad que tiene actualmente casi cuatro mil parados registrados.

PREGUNTA

¿Ha perdido la Junta de Castilla y León todo interés en la culminación de las obras de este Polígono de Ircio como prioridad para el desarrollo industrial y fuente de empleo, a pesar del dinero ya invertido?

Valladolid, 3 de mayo de 2012.

El Procurador

Fdo.: José María González Suárez